
École Antoine-Girouard Cent,,
de n,wc.s KW.,,.

650, rue Antoine-Girouard dfl

Bouchewille (QC) J4B 3ES Québec

PROCÈS-VERBAL

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT

AVIS DE CONVOCATION

Séance virtuelle TEAMS du Conseil d’établissement du 19octobre2021, à 18h30.

ÉTAIENT PRÉSENTS (15):

Madame Sophie Deschamps, membre parent
Monsieur Jean-Guy Savaria, membre parent
Madame Andréa Haristoy, membre parent
Madame Cynthia D’ltri, membre parent
Madame Karen Brassard, membre parent
Madame Catherine Amélie Côté, membre parent substitut
Madame Geneviève Goyette, membre parent, substitut
Madame Pascale Darveau, enseignante
Madame Nadine Bergeron, enseignante
Monsieur Luc Lapierre, enseignant
Madame Hélène Ethier, technicienne au service de garde
Madame Marie-Eve Roussel, représentante du soutien
Madame Mélissa Benoit (public)
Madame Geneviève Meunier (public)
Madame Sylvie Landry, directrice

ABSENCES SIGNIFIÉES (0)

I. Ouverture de l’assemblée et constatation du quorum:
Mme Landry souhaite Ja bienvenue et propose l’ouverture de l’assemblée

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire:
M. Savaria se propose comme secrétaire.

3. Revue et adoption de l’ordre du jour:
Mme Brassard propose l’adoption de l’ordre du jour.
L’ordre du jour est adopté à l’unanimité.
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4. Revue et approbation du procès-verbal du 21 septembre 2021
Le procès-verbal est approuvé à l’unanimité.
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5. Suivi à la dernière rencontre:

Suite à un article paru dans le journal « La Relève » sur les difficultés d’embauche du transport scolaire Provost,
Mme Landry mentionne que le centre de services scolaire ne prévoit pas que le transport scolaire pour l’école soit
affecté.

Au niveau de de la construction d’une classe extérieure, Mme Landry mentionne qu’il n’est pas possible de faire
construire par un parent bénévole, mais que cela doit se faire par l’élaboration d’un plan détaillé approuvé et par un
processus d’appel d’offres.

Au niveau de l’état de désuétude de l’école, Mme Landry soumet que l’évaluation de désuétude de l’école n’a pas
changé malgré des travaux de rénovation depuis 3 ans. Par ailleurs, des travaux sont prévus pour la chaudière, le
système de chauffage, et l’intercom. Toutefois, aucune date précise n’a été fixée.

Au niveau du toit en béton de l’entrée principale, des travaux de réflexion seront éventuellement faits, mais ces
travaux doivent se faire en été par mesure de sécurité.

Mme Landry mentionne également qu’un arbre sera émondé prochainement dans la cour, car il y a une branche
cassée.

6. Parole au public:

Mme Mélissa Benoit et Mme Geneviève Meunier sont présentes. Mme Landry leur souhaite la bienvenue.

7. Points de décision:

7.1. Projets école et campagnes de financement.

Projets écoles

Mme Landry présente les idées soumises par le personnel de l’école qui nécessiteront l’utilisation du fonds à
destination spéciale et, par conséquent, une approbation des membres du conseil d’établissement, soit

• L’achat de robot pour faire l’apprentissage de la programmation et de la robotique pour tous les niveaux
• L’achat d’ameublement pour la bibliothèque, soit l’ajout de rayonnage pour les livres. Les coûts de cette

idée seront évalués pour les coûts avec l’architecte de la CSS des Patriotes.
• L’achat de raquette à neige pour les élèves

Mme Landry soumet qu’elle reviendra aux membres du conseil d’établissement lorsque les estimés de ces idées
seront faites.

Elle mentionne qu’il y aura des visites d’auteurs pour la semaine de la lecture, mais celles-ci pourront être financées
à même les budgets de l’école.

Campagne de financement

Mme Landry présente les options de campagne de financement pour 2021-2022, soit:

• Une campagne de financement avec Chocolat perfection pour lequel M. Parazelli fera une présentation
aux membres du conseil d’établissement;

• Une dictée commentée dont 100% des sommes vont à l’école;
• Les étiquettes autocollantes pour les articles scolaires en fin d’année.

Mme Brassard questionne sur la possibilité de faire une boite à lunch zéro déchet. Mme Landry est ouverte à l’idée
et invite les membres du conseil d’établissement de voir avec I’OPP pour leur implication.

Mme Landry présente M. Daniel Parazelli de la compagnie Perfection. Celui-ci présente son offre de campagne de
financement.

M. Parazelli mentionne que pour une campagne d’agrumes, il ne reste que 2 semaines pour faire les ventes. Par
conséquent, il ne reste pas suffisamment de temps pour l’école pour en faire une.
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Toutefois, il présente trois autres formules de campagne de financement, soit:

• Catalogue composé à 95% de produit provenant du Québec et dont 40% des ventes vont à l’école.
• Tarte St-Donat dont 30% des ventes vont â l’école.
• Fromage dont 40% des ventes vont à l’école,

Mme Deschamps propose une campagne de financement avec Chocolat Perfection pour Noél et pour Pâques ainsi
que de la dictée commanditée et la campagne de ventes d’étiquette. M. Savaria appuie la proposition.

La proposition est adoptée à l’unanimité
CE-2021-2022-10

Mme Haristoy propose que la campagne de financement pour Noél offre le catalogue général et les fromages et
pour Pâques que la campagne de financement offre les chocolats et les tartes St-Donat.

La proposition est adoptée à l’unanimité
CE-202 l-2022-l I

8. Points d’information:
8.1. Etat du fonds à destination spéciale, information

Mme Landry présente l’état de compte du fonds à destination spéciale

8.2. Formation des membres du CÉ, consultation et information

Mme Landry rappelle que les nouveaux membres doivent regarder les capsules.

8.3. Sorties éducatives complémentaires et visites à l’école, information

Mme Landry mentionne qu’il n’y a pas d’approbation à obtenir des membres du conseil d’établissement étant donné
qu’il n’y a pas de sorties éducatives complémentaires en 2021-2022 qui modifient l’horaire scolaire.

8.4. Parole à la représentante du service de garde;

Mme Éthier présente les activités faites et à venir.

Mme Deschamps demande comment se passe le service aux dîneurs. Mme Éthier mentionne que cela se passe bien.
Les parents comprennent de plus en plus la distinction des services.

Mme Haristoy propose qu’une capsule explicative soit produite afin de la rendre disponible et permettre aux
parents de comprendre la distinction entre le service aux dîneurs régulier et celui bonifié.

8.5. Parole aux membres du Conseil d’établissement;

M. Savaria questionne sur l’orientation du MELS sur la qualité de l’air et l’installation de détecteur dans les écoles,
Mme Landry soumet qu’elle n’a pas de nouvelle de la CSS des Patriotes.

M. Savaria demande si l’offre de professionnel est suffisante pour répondre aux besoins des élèves de l’école. Mme
Landry soumet que les professionnels ont suffisamment de disponibilité pour y répondre.
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8.6. Parole à la direction.

Mmc Landry mentionne que la séance photos des élèves s’est bien déroulée.

Elle mentionne également que le conseil des élèves mis en place cette année fonctionne très bien et qu’il y a
beaucoup d’engouement de la part des élèves. D’ailleurs, il y aura une assermentation officielle qui sera filmée pour
les élèves élus.

9. Correspondance;
Aucune correspondance

la. Levée de la séance.
M. Lapierre propose la levée de l’assemblée â 20h29

cÉ-202 l-2022-12

Sophie Descham s S vie Landry

Présidente Directrice
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